

Cultura implica a centros avalados por el Cervantes en el Plan de Español

Herrera preside hoy la constitución del consorcio mixto que definirá las estrategias

R. SASTRE / Valladolid

El II Plan de Español para Extranjeros de Castilla y León recibirá hoy un empujón decisivo, con la constitución del sistema consorcial mixto, un instrumento de planificación y promoción de este recurso lingüístico, en el que la Consejería de Cultura y Turismo va a implicar a la iniciativa privada.

En ese consorcio ocuparán un sitio preferente los 24 centros de enseñanza de español acreditados por el Instituto Cervantes, que imprime su marchamo de calidad al proyec-

to. De hecho, estas academias tendrán un peso del 28% en el sistema consorcial, la segunda voz más representativa después del departamento que dirige Alicia García.

Así figura en el convenio de colaboración, al que ha tenido acceso este periódico, que hoy firmará la consejera con portavoces de otras entidades e instituciones públicas y privadas.

Así, junto al Gobierno regional —que se reserva un peso del 33%— y los centros de enseñanza, se sentarán las universidades de la Comu-



García, en primer término, con integrantes del futuro consorcio. / ICAL

nidad (18%), los ayuntamientos de las capitales de provincia (18%), empresas de servicios (2%) y el Consejo Regional de Cámaras de Comercio (1%).

El jefe del Ejecutivo autonómico, Juan Vicente Herrera, presidirá este acto, que se desarrollará en el Monasterio de Prado de Valladolid, a las 9.45 horas.

El sistema consorcial que hoy se constituye tendrá, entre sus funciones, las de «coordinar la planificación estratégica de los criterios de promoción y comercialización» de la enseñanza del español para extranjeros en la Comunidad; «valorar las líneas de apoyo» al sector; «mantener y mejorar la red de servicios de atención a los estudiantes de español para extranjeros»; «determinar estrategias comunes» y otras formas de colaboración; y «desarrollar una cultura de colaboración» entre los miembros del consorcio para intercambiar experiencias.

Según establece el convenio que hoy sellarán las partes implicadas en el II Plan de Español, este consorcio se reunirá como mínimo una vez al año, mientras que una comisión permanente lo hará cada tres meses para efectuar un seguimiento del plan.

Alicia García presentó sus líneas maestras el pasado mes de julio, donde concretó tres objetivos: la creación de empleo, la promoción internacional de la oferta —con la creación de una Red Mundial de Hispanitas y de un programa de becas para atraer docentes— y la innovación en enseñanza.